



Buscar en Internet



Actualidad

Actualidad > Provincias > Granada

BUSCAR EN EL CANAL

Noticias

BUSCAR

Portada

▶ Provincias

Nacional

Internacional

Sucesos

Sociedad

Ciencia

Cultura

Especiales

Finanzas/Invertia

Día en imágenes

Videos

Loterías

El tiempo

Televisión

Tráfico

Chat

Foros

La UGR mantiene la cifra de alumnos de nuevo ingreso y las del resto de cursos

El periodo para matricularse en la Universidad no se ha cerrado aún. Las clases comenzaron hace casi un mes y medio, pero la Universidad de Granada (UGR) y el resto de las andaluzas mantendrán abierto el plazo de matrícula otros quince días más. En la Universidad granadina quedan plazas en titulaciones de las facultades de Ciencias, Ciencias de la Educación, Filosofía y Letras, entre otras.



Por el momento, la Universidad granadina mantiene prácticamente el mismo número de alumnos que el curso 2005/2006. El viernes habían formalizado su matrícula 10.151 alumnos de nuevo ingreso. El año pasado a fecha 23 de noviembre eran 10.271 los que se matricularon procedentes de preinscripción.

La UGR es de la institución que menos alumnos está perdiendo en relación a otras universidades andaluzas, pero el goteo a la baja tampoco cesa en Granada. El vicerrector de Estudiantes de la Universidad granadina, Rafael Díaz de la Guardia, destaca que es 'importante que una Universidad como la nuestra no haya perdido más de mil alumnos'. Hasta la fecha los resultados son satisfactorios, si bien esperan que en las dos semanas que quedan la estadística de matriculados siga aumentando.

56.000 alumnos

En lo referente al número total de alumnos que cursarán estudios este año en las enseñanzas regladas de la UGR, Díaz de la Guardia explica que se situará en los 56.000. Una cifra también similar a la del curso pasado.

En estos números se incluyen sólo a los universitarios de las titulaciones -diplomaturas y licenciaturas- y no a los de doctorado o centros como el de Lenguas Modernas, Formación Continua, Aula Permanente, Mediterráneo o los cursos de Aptitud Pedagógica. Si se suman todos los estudiantes de estos centros y los de las enseñanzas regladas el número final suele alcanzar e incluso superar los 80.000.

Perdida de clases

Los alumnos que se matriculen ahora en la UGR llevarán un mes de retraso en relación al resto de sus compañeros. En opinión de Rafael Díaz de la Guardia esta situación sólo se corregiría si no hubiera exámenes en septiembre. Si bien, admite que es una medida complicada. Es una situación en la que están implicados alumnos, padres y políticos. 'La medida la deberían adoptar las consejerías encargadas del ramo'.

Terra Actualidad - Vocento/VMT

Otros artículos de Granada

- Los trabajadores de Rober desconvocan provisionalmente los paros previstos
- Un conflicto sobre ruedas
- Benavides intentará su reelección con cuatro procesos penales y más de setenta pleitos
- Un seísmo en Sierra Elvira dejaría 300 muertos y 1.800 heridos, según una tesis doctoral
- El Cinturón gasta más de 15 millones de euros en instalaciones deportivas

Master Medioambiental

EOI Andalucía, Primera escuela en Medioambiente a nivel Nacional
www.eoiandalucia.com

Curso de Buceo Padi 199 €

Apartamento Gratis. Tel. 915420318 Oferta Noviembre y Diciembre.
www.madriddivers.com

Acceso Universidad

Cursos de Acceso a la Universidad para mayorías de 25 años. Infórmate
www.aprendemas.com

PUBLICIDAD



Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo

[Conoce Terra en otros países](#) | [Ayuda](#) | [Aviso e Información Legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de Privacidad](#) | Copyright 2006 | Telefónica de España, S.A.U.